



Teniente Coronel Jefe
del GTLP "Colón"
Base "Miguel de Cervantes"
Marjayoun (Líbano)

Marjayoun, a 7 de enero de 2020

Sr. D. Tomás Cuesta Gutiérrez

Director del Colegio Monseñor
Miguel Castillejo Fundación
Veracruz

Querido Tomás, querido amigo

En primer lugar, en nombre de todos los componentes del GTLP "Colón" desplegados en el Líbano, me gustaría daros las gracias a ti y a todos los niños y niñas del Colegio Monseñor Miguel Castillejo Fundación Veracruz por haber tenido el gran detalle de acordaros de nosotros en unos días tan señalados como son las Navidades.

Me supone una inmensa alegría que además las cartas que ha recibido el personal de la VIII Bandera vengán, como no puede ser de otra manera, de vuestro centro escolar, con el que mantenemos este vínculo tan especial desde hace tantos años, gracias sobre todo al cariño y amistad que habéis demostrado en cuantas visitas y actividades hemos realizado juntos, tanto en Jaén como en Almería. A la vuelta de la misión os debemos una visita para compartir con vosotros todo lo que estamos viviendo en tierras libanesas. Ya lo tenemos anotado en nuestra agenda!

En estas fechas, en las que muchos de nosotros nos encontramos fuera de España y alejados de nuestras familias, este tipo de gestos son muy importantes, sobre todo porque viene de niños y niñas que no conocemos y que sin embargo, animados sin duda por ti y por el resto de profesores, han querido tener una muestra de cariño hacia sus Fuerzas Armadas, hacia sus militares, porque si algo tienen que tener claro, es que los legionarios que hoy nos encontramos aquí, desplegados bajo Bandera de Naciones Unidas, lo hacemos en su nombre y en el de todos los españoles, garantizando la paz y la seguridad en estas tierras. Transmíteles por favor, nuestro inmenso agradecimiento a todos ellos.

Junto a esta carta, os remitimos además la contestación que todos los legionarios hemos hecho a todas y cada una de las felicitaciones navideñas que hemos recibido. Contestaciones que hemos hechos con mucho cariño, como si fueran dirigidas a nuestros hijos, sobrinos o hermanos, porque cuando las hemos recibido hemos sentido que venían de parte de nuestra familia en España. Espero que os gusten.

Finalmente, me gustaría mandaros un fuerte abrazo a todos y deseáros un próspero año 2020, año que espero venga lleno de éxitos y deseos cumplidos para todos, y año en el que la VIII Bandera "Colón", como siempre, seguirá dándolo todo al servicio de La Legión y de España.

*Un fuerte abrazo legionario de
la VIII Bandera desplegado en Líbano.*

[Firma manuscrita]